

Frente a la traicion del Comite de Paro y la Cut que buscan desmontar la Lucha

Llego la hora de Organizar la lucha para marchar hacia la huelga general indefinida.

La Coordinadora Sindical social y Popular debe asumir su papel como direcccion alternativa revolucionaria .

Hay quer construir comites por el paro y la huelga ,en las barriadas en las universidades ,en las comunidades campesinas y de indigenas desplazados y despojados de la tierra .

Hay que seguir el ejemplo de los luchadores en los barrios populares en Bogota Facatativa, Yumbo Pereira Cali,y demas ciudades que siguen tomandose las calles exigiendo la caida del regimen asuno y corrupto.

Hay que seguir el ejempl.o de los luchadores en Pereira que en asambles popular deciden llamar y conformar los comites populares para coordinar la lucha y enfrentar la represion .

Que la Cordinadora se coloque a la cabeza de los que luchan para enfrentar al regimen del capital y los banqueros , al regimen de las bases militares yanquis.

Que la Cordinadora se nutra con los luchadores de toda Colombia para enfrentar el paquete de Duque y el Fondo monetario.

EL PARO DEBE AVANZAR A LA HUELGA GENERAL INDEFINIDA

A ORGANIZAR LA HUELGA GENERAL INDEFINIDA.